Le présent rapport a été rédigé par les experts-conseils Peat Marwick Consulting Group pour le compte du ministère des Affaires extérieures. L'analyse et les conclusions appartiennent donc à Peat Marwick et non au ministère des Affaires extérieures.

Peat Marwick et le ministère des Affaires extérieures conseillent aux entreprises de ne pas utiliser le présent rapport comme seule source de référence pour mesurer le potentiel de leurs débouchés. Chaque entreprise doit faire ses propres analyses et recherches pour vérifier l'étendue du débouché et les références de l'acheteur. Mais le ministère des Affaires extérieures est disposé à offrir des conseils et des avis individuels aux sociétés qui veulent poursuivre des débouchés identifiés dans l'une de ces études ou d'autres possibilités de développement des marchés.